

Extrait du site UGTG.org

url : <http://ugtg.org/spip.php?article1306>

Communiqué de presse de l'UGTG suite à la tenue du procès de Charly LENDO et José NAEJUS au tribunal de Basse-Terre

- Dossiers - Répression -

Date de parution : 21 octobre 2010

Date de mise en ligne : vendredi 22 octobre 2010

Mis à jour le : samedi 23 octobre 2010

UGTG.org

Procès Lendo & Naejus [UGTG] du 22.10.10

Uploaded by [UGTG](#). - [News videos from around the world.](#)

Pointe-à-Pitre, le 22 Octobre 2010.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

suite à la tenue ce jour du procès de LENDO Charly et NAEJUS Jos

Un dossier vide, monté de toutes pièces qui met en lumière la collusion entre les patrons de l'industrie textile, la justice et l'État colonial français.

L'objectif recherchant d'anéantir toute velléité de contestation sociale au profit de l'annulation.

A l'approche de la route du rhum, il s'agit de terroriser les travailleurs de l'industrie textile et singulièrement les dirigeants syndicaux :

Nous sommes fiers d'être !

L'UGTG exprime sa plus profonde solidarité aux avocats et singulièrement à Maître Sarah ARISTIDE, victime ce jour d'une agression physique perpétrée par un des maniblos aux ordres du colonialisme français, dans l'enceinte même du palais de justice.

Cela prouve bien, pour ceux qui en doutaient, que la Guadeloupe est une colonie et qu'il s'agit de réduire au silence tous ceux qui osent se rebeller contre le racisme, l'exploitation, le mépris, l'injustice et tout particulièrement faire taire nos valeureux avocats :

Yo sommes fiers d'être !

L'UGTG invite tous les travailleurs, les militants, et les organisations à poursuivre la lutte, à renforcer les luttes, à déposer des plates-formes de revendications dans tous les secteurs d'activités et à se mobiliser le mardi 26 octobre 2010.

ANSANM NOU KA LITÈ, ANSANM NOU KAN GANNYÈ !

Le Secrétaire Général

Elie DOMOTA